

26/J XXV. GP

Eingelangt am 15.11.2013

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dipl.-Ing. Gerhard Deimek
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend Leerkilometer im Linienbusverkehr

Die Ausschreibungspraxis im Sektor des Linienbusverkehrs wirft einige Fragen hinsichtlich ökonomischer Effizienz und Umweltschutz auf. Besonders im Bundesland Salzburg kommt es im Bereich des öffentlichen Personennahverkehrs verstärkt zu Ungereimtheiten und Beschwerden seitens der leidtragenden Bevölkerung. Die Gestaltung und mangelnde Flexibilität der Ausschreibungen stellen ebenso ein Problem dar, wie die steigende Anzahl an Leerkilometern im Busverkehr.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

ANFRAGE

1. Wie hat sich die Summe an Leerkilometern im Linienbusverkehr in den vergangenen fünf Jahren in Österreich entwickelt?
2. Wie hat sich die Summe an Leerkilometern im Linienbusverkehr jeweils in den letzten fünf Jahren und aufgeschlüsselt nach Bundesländern, entwickelt?